

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Medieninfo: 23-196 Datum: 7. November 2023

Online-Informationsabend zum Thema Videospiele und Spielsucht

Dreieich. Videospiele wie Minecraft, Fortnite oder FIFA machen heutzutage einen wichtigen Teil des Alltags von Kindern und Jugendlichen aus. Eltern sind neugierig und gleichzeitig besorgt über mögliche Auswirkungen auf die Gesundheit und das Wohlbefinden ihrer Kinder. Daraus ergeben sich gerade in der Erziehung und im täglichen Miteinander in den Familien diverse Fragestellung.

Gemeinsam mit Sascha Dinse, einen ausgewiesenen Medienexperten und Soziologen aus Berlin, möchte die Kinder- und Jugendförderung Gelegenheit bieten, sich über die Welt der Videospiele zu informieren und mehr über das Thema Spielsucht zu erfahren. Außerdem soll es Raum für Fragen und den Austausch mit anderen Eltern geben.

Die Infoveranstaltung findet online am Dienstag, 21. November von 19 bis 20.30 Uhr statt. Anmeldungen können bis spätestens 17. November per E-Mail an kijufoe@dreieich.de oder telefonisch unter der Nummer 0175 9052266 (Anruf/WhatsApp) erfolgen.

Die Veranstaltung wird gefördert vom Kreis Offenbach und die Teilnahme ist kostenfrei.